



NOUVEAUX DOCUMENTS

SUR

JEAN KLÉBERGER.



Si Lyon est la ville des aumônes, en retour la classe ouvrière n'oublie jamais ses bienfaiteurs ; la statue élevée à la mémoire de Jean Kléberger, premier fondateur de l'Hospice de la Charité, en est une preuve qui remonte au XVI^e siècle.

On a déjà publié tous les documents historiques sur le séjour de Kléberger à Lyon, et nous ne reviendrons pas sur ce sujet. Mais s'il fut célèbre dans notre cité par les actes de bienfaisance, il ne fut pas moins célèbre dans son pays natal, par son caractère religieux, sa sagesse et sa bravoure militaire.

M. Piégay, dans un voyage qu'il a fait récemment à Nuremberg, en a rapporté deux médailles frappées en l'hon-